



ALEXANDER NEMENOV/AFP VIA GETTY IMAGES

## La guerre de la Russie en Ukraine dure plus longtemps que la lutte soviétique contre l'Allemagne nazie

- Josue Michels
- [12/01/2026](#)

Au 12 janvier, cela faisait 1 419 jours que la Russie a lancé une guerre contre l'Ukraine dans le but de s'emparer de Kiev et de forcer un changement rapide de régime. Près de quatre ans plus tard, la Russie est loin d'avoir atteint cet objectif.

En revanche, il a fallu 1 418 jours aux Soviétiques (en alliance avec les États-Unis et la Grande-Bretagne) pour repousser l'invasion nazie et s'emparer de Berlin. Le site allemand *n-TV.de* a écrit que cette comparaison « révèle à quel point l'armée russe est faible ». Il est difficile de ne pas être d'accord.

Comparez cette gêne aux récentes interventions militaires occidentales.

- Le 3 janvier, les États-Unis ont neutralisé les systèmes de défense vénézuéliens de l'Iran, de la Russie et de la Chine et se sont emparés du président vénézuélien Nicolás Maduro pendant la nuit. Le pays est désormais à la merci des États-Unis.
- En juin dernier, Israël a mené des frappes coordonnées sur des dizaines d'installations militaires iraniennes et a établi sa supériorité aérienne en quelques jours.

Ces comparaisons sont doublement humiliantes pour la Russie. Non seulement elle n'a pas réussi à réaliser un exploit similaire en Ukraine, mais le Venezuela et l'Iran ont été ses alliés, utilisant sa technologie militaire.

Malgré ces réalités, l'Europe *réagit* à la Russie comme s'il s'agissait d'une menace civilisationnelle et utilise ce prétexte pour renforcer considérablement ses capacités militaires.

- Trois jours seulement après l'invasion russe, l'Allemagne a annoncé la création d'un fonds spécial de 100 milliards d'euros destiné à renforcer les capacités militaires du pays. (Entre-temps, elle a [bloqué les sanctions significatives et les livraisons d'armes à l'Ukraine.](#))
- Trois ans plus tard, l'Allemagne dépense des centaines de milliards supplémentaires pour s'armer, mais son soutien à l'Ukraine reste limité.

L'Allemagne achète la majeure partie de sa technologie militaire aux États-Unis, à Israël et aux fabricants d'armes allemands

ou européens. Elle abrite également des bombes nucléaires américaines. On pourrait penser qu'elle n'a pas à craindre une invasion russe de sitôt. Pourquoi donc cet empressement à se militariser ?

« Il est facile de comprendre la duplicité de l'Allemagne », [écrivait Gerald Flurry en 2022](#), expliquant que l'Allemagne et la Russie travaillent ensemble « pour se renforcer mutuellement aux dépens de l'Europe et de l'ordre mondial dirigé par les États-Unis ». Toutes deux aspirent à détruire cet ordre et à se construire de grands empires ! »

C'est exactement ce qui est en train de se passer.

Le président Vladimir Poutine a transformé son pays en une machine de guerre, a développé de nouvelles stratégies et technologies militaires et a obtenu le soutien de la Chine et de l'Inde dans son effort de guerre. La brutalité de la guerre prouve une fois de plus que Poutine est le [prince de Russie prophétisé](#) dont il est question dans Ézéchiel 38.

Entre-temps, l'Allemagne a construit son propre empire militaire, comme le prophétise Apocalypse 17.

Aucune de ces nations n'a encore atteint le niveau de puissance prophétisé, mais la guerre en Ukraine les a considérablement rapprochées.